



## Santiago Creel estará citado por la Jucopo como parte final del proceso de selección de consejeros del INE

En la Cámara de Diputados y ante la posibilidad de no llegar a acuerdos para elegir a la próxima presidenta del Instituto Nacional Electoral, los legisladores se preparan para un escenario de insaculación. Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política, señaló que este miércoles tendrá una interpretación sobre los alcances que tiene esta figura. Para este próximo jueves, y ya como parte final del proceso de selección de los cuatro consejeros electorales, estará citado el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AH4tkRv6g3%5FKmpU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213799&parId=75F18D3264FEE48F%213771&o=OneUp>